

## 女性部会コーナー

### 女性部会東西合同新年交流会に出席して

高木美幸 高重鋼材（株）

1月16日(木)、キャトルセゾン浜松において女性部会東西合同新年会が西法人会17名、東法人会から16名の参加者総勢33名で盛大かつ優美に執り行われました。

まず驚いたことは、会員のほぼ8割の方が着物で参加されていたということです。そのあでやかなことに圧倒されました。皆様、この会場に来るまでに、どれだけの準備をなさってきたか、本当に頭が下がる思いでした。さすが女性部会の会員の方は他と違う！！と感じ入りました。西法人会役員の皆様は前々からの準備、当日もかなり早い時間からお集まりでいつもは洋風な会場を色々な飾り付けを施され、隅々に至るまで和風のしつらえに見事に変わっていたのにも驚かされました。アトラクションも会員による手作り感満載で、たとえば、おみくじを引いて心づくしのお土産をもらい、お菓子の重さ当て競争でも、勝ち負けに関係なく、たくさんのお菓子をもらい、会場を彩っていたアレンジフラワーも参加者全員の数が用意されていて、結局、両手いっぱいのおみやげをいただいて皆様、最高の笑顔で帰路に着きました。

そして、今回、ご尽力をつくされた西法人会女性部会の皆様に感謝するとともに女性部会の底力って、すごいものだ改めて実感し、法人会全体を盛り上げる重要な役割を果たしていると痛感いたしました。限られた予算の中で惜しみなく手間暇かけてめいっばいの「おもてなし」を実現されたことを間近で見せていただき、学ぶことがたくさんありました。このような会に参加できてほんとうによかったです。ありがとうございました。

